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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           佐藤会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    宮崎 結華会員  Ｓ46. 10. 12（45歳） 

 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は日本列島を直撃する台風が多く、現在まで

甚大な被害が出ています。 

損害保険会社として台風が日本列島に上陸する恐れ

がある場合、火災保険や特約の販売を一時停止と、

台風名と共に連絡が入り、過ぎますと販売再開の連

絡が入ります。 

 今年ここまでの台風データーを調べますと、昭和

２６年の観測以来２番目に遅い７月３日に第１号が

発生しました。 順に台風の名前を言いますと台風

１号がニパルタック・２号がルピート・３号がミリ

ネ・４号がニーダ・５号がオーマイス・６号がコン

ソン・７号がチャンスー・８号がディアンムー・９

号がミンドゥル・１０号がライオンロック・１１号

がコンパス・１２号がナムセーウン・１３号がマー 

 

 

 

ロウ・１４号がムーランティ・１５号がライ・１６

号がマラカス・１７号がメーギ・１８号がチャバ・

１９号がアイレーと発表されています。 

気象庁が「台風」に分類しなかった温帯低気圧の

数は３７個・死者３３４名・損害はおよそ５７．４

５億ドルで、現在まで最も強かった台風は８９０ｈ

Ｐａの台風１４号で、そのうちの台風１０号は観測

史上初めて東北地方の太平洋側に上陸し北日本に大

きな豪雨被害をもたらしました。 

台風の発生は主にボルネオの上やフイリッピン・

マリアナ諸島で、私が旅行しましたもっと西のシン

ガポールでは台風が無く被害は有りません。 

昨年データーでは、１号の発生が１月１４日で消

滅が１２月１７日その内最も強い台風は１３号で９

００ｈＰa、台風は２７個・「台風」に分類しなかっ

た温帯低気圧は３９個・死者２０４名・損害は９０．

６億ドルですが、今年はまだ１０月で１２月３１日

までとなると発生個数も損害も増えるのは確実です。 

会員の皆様も生涯学習のひとつとして、自然現象

を調べてみるのも良いのではと思います。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    10月のロータリーレートは102円となります。 

****    釧路新聞社様より創刊 70 周年記念式典の御礼が

届いております。 



****    釧路市共同募金委員会様より、『赤い羽根共同募

金』及び『市民歳末たすけあい募金』運動へのご

協力のお願いの案内が届いております。 

****    北方領土復帰期成同盟釧路地方支部様より、『北

方領土を知る市民の集い』出席のお願いの案内が

届いております。 

****    釧路北RC、東RC、西 RC、ベイRC、根室RCより、      

10 月プログラムのご案内が届いております。 

****    最後に 2500 地区ガバナー事務所常設賛否につい

て、回答期限が迫っております。後ほど佐藤会長

よりこの件に関して、お話ししてもらう予定です。

皆様の意見を纏めさせて頂き、回答したいと思っ

ております。 

 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 宮崎 結華会員  誕生祝として 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会員増強会員増強会員増強会員増強委員会委員会委員会委員会    

◆◆◆◆石井昌宏会員石井昌宏会員石井昌宏会員石井昌宏会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平素よりお世話になっております。 

置き薬の営業を行っている（株）石井薬房の薬剤師、

石井昌宏と申します。 

私は、石井薬房の4代目で生まれは富山、育ちは根

室です。1代、2代目は富山から北海道に来ていまし

た。 

その頃は、国後、択捉、志発島を会商していました。 

戦後、島の人が逃げてきたところが尾岱沼や根室だ

ったので根室が根拠地になりました。 

戦前戦後当時は、富山から移動だけで4日かかって

いました。従業員も一緒に移動していたので、お弁

当の具材を考えないと腐ってしまうと家の祖母は話

してくれます。初日はなまものでいいけど、後の方

は梅干とかにしていたようです。 

そして、3 代目の父が根室に自宅を買って住み着い

たという経緯です。 

今回は、漢方薬の成り立ちをはなさせていただきま

す。漢方薬は西暦前に神農様という方が、色々な生

薬を食べたり、舐めたり、嗅いだりして生薬の特性

を記してくれていました。神農本草経という、体系

だった書物になっています。 

しかし、生薬の産地はその地にあるものしか使えな

いため江戸時代くらいに日本なりの漢方が派生して

います。 

例えば、下痢止めの赤玉などは、昔は阿片を使って

いました。しかし、現在はゲンノショウコを使って

います。漢方薬は複数の生薬を組み合わせて使い有

名な葛根湯なんかは７種類も入っています。 

バランスを考えているので、体を温める生薬２種類、

汗をかかせ首筋の血流をよくする生薬２種類、 

汗をかくので水分を補充して胃腸を整える生薬３種

類このような感じです。 

では、西洋薬はどうでしょうか？有名な話では、カ

ビの中から見つかった。抗生物質が有名です。 

西洋薬は、見つけた事象を成分まで追って行って薬

を作ります。 

漢方薬も西洋薬もうまく使い分けて利用したいもの

です。以上となります。ありがとうございました。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１０月１４日（金） 

「 米山月間に因んで 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12:30～ 

 担当：ロータリー財団米山奨学委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐藤会長 

今週の会報担当：奈良清成会員 


